



Réduction des formalités administratives

GROUPE DE TRAVAIL SUR L'AMÉLIORATION DES SERVICES À L'INDUSTRIE DU CAMIONNAGE

DÉFI	SOLUTION	RÉSULTAT
Créer un groupe de travail sur l'industrie du camionnage composé de représentants de l'industrie et des ministères visés.	Un groupe de travail a été créé en 2002 pour discuter des formalités administratives touchant l'industrie du camionnage, déterminer les améliorations possibles et suivre l'avancement des projets de réduction de la bureaucratie.	Le groupe fonctionne bien et a atteint la plupart de ses objectifs. Grâce au groupe de travail, les formalités administratives sont réduites et les services, meilleurs.

Certains problèmes ont été soulevés par l'industrie du camionnage, notamment l'inspection bisannuelle des véhicules commerciaux et les standards d'empattement. Les représentants de l'industrie ont demandé des changements tels que la création de bureaux supplémentaires de Services Nouveau-Brunswick (SNB) à certains endroits précis.

À la suite de ces recommandations, des solutions, avantageuses tant pour l'industrie que pour le gouvernement, ont été mises en oeuvre. Les dates limites de respect de l'empattement et de l'entraxe ont été prolongées et de nouveaux bureaux de SNB, ouverts.

Les représentants de l'industrie – camionneurs artisans, petits, moyens et gros transporteurs et représentants de l'Atlantic Provinces Trucking Association – ont formulé leurs idées et leurs commentaires pour réduire les formalités administratives et améliorer les services gouvernementaux.

Le gouvernement poursuit son travail avec ses partenaires dans d'autres provinces de l'Atlantique pour s'assurer de l'harmonisation interprovinciale des règlements sur le camionnage.



CITATION

« Je félicite le gouvernement de s'être engagé à travailler en collaboration avec l'industrie du transport routier en vue de régler des questions associées au camionnage et d'avoir créé un groupe de travail pour atteindre ses objectifs. Je suis heureux que le gouvernement commence à reconnaître que le camionnage constitue une véritable industrie et contribue grandement au mieux-être du Nouveau-Brunswick et de ses citoyens. »

Paul Aubut

Président d'Elrancho Inc., une compagnie de camionnage de Saint Quentin

Le privé et le public collaborent pour réduire les formalités administratives